

LA GRIPPE DANS LE MONDE

ÉTATS-UNIS.

Le nombre des cas déclarés a augmenté de semaine en semaine du 27 août au 7 octobre (35^e à 40^e semaine de l'année), dépassant dans la plupart des cas celui pour les semaines correspondantes des trois années précédentes.

| Semaines : | | | 1949 | | | 1950 | | | Weeks. |
|----------------------------|-------|-------|-------|----------|----------|-------|----------|----------|------------------|
| | 1947 | 1948 | Total | Of which | | Total | Of which | | |
| | | | | Texas | Virginia | | Texas | Virginia | |
| 35 ^e de l'année | 310 | 667 | 548 | 350 | 93 | 626 | 332 | 128 | 35th of the year |
| 36 ^e " " | 706 | 949 | 551 | 299 | 160 | 833 | 464 | 172 | 36th " " " |
| 37 ^e " " | 546 | 926 | 658 | 422 | 121 | 982 | 643 | 115 | 37th " " " |
| 38 ^e " " | 767 | 1 117 | 812 | 531 | 110 | 1 105 | 557 | 230 | 38th " " " |
| 39 ^e " " | 1 111 | 1 323 | 1 019 | 716 | 77 | 1 282 | 819 | 164 | 39th " " " |
| 40 ^e " " | 1 171 | 1 493 | 1 163 | 831 | 107 | 1 557 | 897 | 227 | 40th " " " |
| 41 ^e " " | 1 956 | 2 010 | 1 082 | 726 | 93 | . | . | . | 41st " " " |

DANEMARK.

Un accroissement à peu près continu du nombre des cas déclarés à Copenhague (765.000 habitants environ) a été observé à partir du milieu du mois de juillet. De plus, depuis le 27 août et jusqu'au 21 octobre (35^e à 42^e semaine de l'année), l'incidence hebdomadaire a généralement été plus élevée que celle pour les semaines correspondantes des cinq années précédentes.

| Semaines | Maxima | 1949 | 1950 | Weeks |
|----------------------------|--------------|----------------|------|------------------|
| | 1945-1949 | | | |
| | Cas déclarés | Cases reported | | |
| 35 ^e de l'année | 259 | 202 | 226 | 35th of the year |
| 36 ^e " " | 257 | 204 | 339 | 36th " " " |
| 37 ^e " " | 285 | 257 | 382 | 37th " " " |
| 38 ^e " " | 358 | 278 | 462 | 38th " " " |
| 39 ^e " " | 353 | 341 | 422 | 39th " " " |
| 40 ^e " " | 532 | 435 | 457 | 40th " " " |
| 41 ^e " " | 502 | 492 | 478 | 41st " " " |
| 42 ^e " " | 508 | 508 | 496 | 42nd " " " |

NIGÉRIA.

Une poussée s'est produite en septembre, mais seulement dans la province du Niger : le nombre de cas déclarés par semaine a été, respectivement, de 10, 33, 29 et 16 pour les semaines terminées les 9, 16, 23 et 30 septembre, alors que, pour l'ensemble du pays, l'incidence avait été à peu près nulle de janvier 1948 à fin août 1950 et que, de 1942 à 1947, le nombre annuel de cas n'avait pas dépassé 96 (année 1944), y compris les déclarations pour le Caméroun sous tutelle du Royaume-Uni.

NORVÈGE.

Le nombre des cas déclarés à Oslo (430.000 habitants environ) du 10 septembre au 4 novembre (37^e à 44^e semaine de l'année) est supérieur à celui pour la période correspondante des années 1948 et 1949 :

| Semaines : | 1948 | 1949 | 1950 | Weeks |
|----------------------------|------|------|------|------------------|
| 37 ^e de l'année | 50 | 38 | 67 | 37th of the year |
| 38 ^e " " | 62 | 42 | 81 | 38th " " " |
| 39 ^e " " | 85 | 46 | 100 | 39th " " " |
| 40 ^e " " | 67 | 60 | 98 | 40th " " " |
| 41 ^e " " | 85 | 59 | 105 | 41st " " " |
| 42 ^e " " | 65 | 73 | 129 | 42nd " " " |
| 43 ^e " " | 81 | 86 | 136 | 43rd " " " |
| 44 ^e " " | 88 | 96 | 136 | 44th " " " |

INFLUENZA IN THE WORLD

UNITED STATES.

The number of cases notified increased from week to week between 27 August and 7 October (35th to 40th week of the year), generally exceeding the numbers for the corresponding weeks of the three preceding years.

DENMARK.

A fairly continuous increase in the number of cases reported at Copenhagen (approximately 765,000 inhabitants) was observed since the middle of July. Since 27 August and up to 21 October (35th to 42nd week of the year), the weekly incidence was generally higher than the incidence for the corresponding weeks of the five preceding years.

NIGERIA.

In September, an outbreak occurred, but only in Niger Province : the weekly number of cases notified was 10, 33, 29 and 16, respectively, for the weeks ending 9, 16, 23 and 30 September, whereas the incidence had been more or less nil for the whole country from January 1948 to the end of August 1950 and the annual number of cases reported from 1942 to 1947 did not exceed 96 (year 1944), including the notifications for the Cameroons under British Trusteeship.

NORWAY.

The number of cases reported at Oslo (approximately 430,000 inhabitants) from 10 September to 4 November (37th to 44th week of the year) is higher than the number for the corresponding period of the years 1948 and 1949 :